
◎企画振興部長（高田隆君） 

 

 小川議員の再質問にお答えいたします。  

 シビックプライドのまず考え方のほうを１問目のほうでお答えいたしました。それの

中で、人の醸成と、そしてそれに取り組むに当たって、地域の皆様、市民の皆さんと一

緒に取り組んでいくということが大事ということで、今本市のほうで、繰り返しになり

ますが、このシビックプライドを醸成していくため、また、これに取り組んでいくため

には、個々の今事業に取り組んだ状況を御説明いたしましたが、何よりも今現在進めて

おります市民協働で住民が一緒になって取り組む、この姿勢が非常に重要だというふう

に認識しております。  

 そういうことで、今取り組んでいる、進めております市民協働によるまちづくりを進

めることによって、住民の皆様が住んでおります地元、あるいは白山市に対する地域に

誇りを持って、また地域のほうをこれからもよくしていこうという機運がますます高ま

ってくるということになりますので、そういうことで進めてまいりたいと考えておると

ころでございます。 


